



MON PREMIER PAS

COTON CHIC : Plus qu'une marque, un engagement pour une mode responsable. Bonjour à tous, Il y a quelques années, j'ai perdu mon épouse, Béatrice. Infirmière passionnée, elle avait un rêve : créer une marque de t-shirts en coton biologique, doux pour la peau et respectueux de l'environnement. Elle savait, par son métier, combien il est important de protéger la peau délicate des enfants et des adultes. Aujourd'hui, je souhaite honorer sa mémoire et réaliser son projet : "Coton Chic". Une collection de t-shirts éthiques, fabriqués avec amour et avec des matières de qualité. Votre soutien financier me permettra de lancer la production, de développer le site web et de faire connaître "Coton Chic" au plus grand nombre. Chaque don, petit ou grand, est une pierre à l'édifice de ce rêve. Merci du fond du cœur pour votre générosité et votre soutien. Sa démarche : Matières durables elle a sélectionnée avec soin des matières éco-friendly, recyclées ou biologiques, dans une logique de respect de l'environnement. Production responsable Sa collections est conçues dans le respect des Hommes et de la planète, avec une attention particulière aux conditions de travail et à la réduction de notre impact environnemental. Transparence et traçabilité je suis fier de vous informer sur l'origine de nos matières et sur nos méthodes de production. Labels et certifications sa collection est labellisés et certifiés par des organismes indépendants, garants de leur qualité et de leur

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/IBXW5dWr>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
CHRISTIAN ROUSSEL